

NOTICIAS ESPACIALES 15, ACTUALIZACIÓN DE LA FEDERACIÓN, 28 DE FEBRERO DE 2024

Published 1 March 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola a todos, gracias por pasar por mi canal. Espero que hoy estén todos felices y bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aun así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

La primera noticia de hoy es que los Etorthan que quedaron aquí en representación de su destacamento principal que partió hace un mes ahora están llevando a cabo reuniones con gobiernos de alto rango de la Tierra, líderes del Cabal y magnates de la tecnología en la superficie de la Tierra todos los viernes. Según se nos filtró, uno de los temas principales de esas reuniones es la manipulación genética y la tecnología médica. No puedo profundizar más en esta plataforma, ya saben por qué, pero estoy segura de que podrán entender el significado y las ramificaciones. Se ha vuelto bastante obvio y fácil ver cómo fue que se le dio al Cabal tecnología extraterrestre de alto nivel para luego usarla contra la gente.

Esto me lleva a un comentario relacionado, tal como entendemos que son las cosas en la Tierra. Después de décadas de investigación, por no decir al menos cientos de años, llegamos a la conclusión de que todos los políticos están bajo el control del Cabal central, y los que desempeñan un papel disidente están cumpliendo con un papel preestablecido del mismo Cabal quienes los controlan y solo son oposición controlada.

Sé que esto no es ninguna novedad para la mayoría de los que me escuchan, pero insisto en esto debido a la aparición de caras nuevas y el regreso de las más antiguas en ese ámbito. No vemos excepciones a esto pero, como se ha dicho antes, ninguno podría hacer nada sin el cumplimiento y obediencia de la población en general, aunque este es un tema muy complicado que no debe tomarse a la ligera, porque no es justo que un puñado de individuos muy inteligentes y conscientes compitan con legiones y legiones de NPCs o personajes no jugadores sin alma y sin sentido.

Siguiendo esta línea, los laboratorios a bordo de la Toleka están investigando muestras de mosquitos que fueron capturados con nuestros drones. Como muchos de ustedes ya sabrán, han habido varios enjambres de millones de estos insectos azotando varias zonas de la Tierra, entre ellas India y Argentina, y se sospecha que es resultado de la manipulación genética por parte del villano más conocido que seguramente está entre los que están en contacto con el destacamento Etorthan, como mencioné anteriormente. No lo sabemos con certeza, pero es bastante fácil concluir que es así.

Los resultados preliminares de las pruebas de laboratorio, que aún no han concluido, son que han sido cultivados en un laboratorio, ya que no tienen ningún rastro bioquímico natural en sus cuerpos que indique que crecieron en la naturaleza. Ahora estamos evaluando para qué sirven y si su consumo es tóxico para ranas, pájaros y peces, entre otras especies animales de la Tierra que consuman mosquitos como parte de su dieta. Sospechamos que pueden usarse como jeringas voladoras en miniatura, diseñadas genéticamente para inyectar algo a las personas en contra de

su voluntad. Les mantendremos informados.

Pasando a otras noticias, la Toleka todavía se encuentra en reparaciones exhaustivas, principalmente en sus 12 motores. Tenía una gran necesidad de servicio, ya que ha estado operando aquí en el espacio profundo durante casi una década. O se reparaba aquí, tarea difícil y que toma mucho tiempo, o retirarla de regreso a Temmer. Así que decidimos no dejar nuestro puesto aquí. Por eso nuestra principal nave de servicios y suministros, la Saska 1, sigue aquí acoplada al lado de la Toleka, que también es una estación de servicio para naves en el espacio profundo.

Ayer, 27 de febrero de 2024, la nave gemela de la Saska 1, de la misma clase y casi idéntica, llamada Saska 2, llegó de Temmer con suministros para los Taygeteanos y piezas de repuesto. Permanecerá aquí hasta el domingo 3 de marzo. Como he explicado antes, algunos de nosotros aquí no podemos consumir comida Taygeteana, lo que nos hace completamente dependientes de lo que la Tierra tiene para ofrecer. Sin embargo, la mayoría de la tripulación aquí es completamente Taygeteana y depende únicamente de su comida.

La Saska 2 atracó con la Toleka en el lado del estribor de lado contrario a donde se encuentra la Saska 1, y procedió a descargar sus suministros sin que se reportaran incidentes. Entre las cosas que la Saska 2 trajo aquí, se encuentran dos nuevas naves de casa Super Suzy Mark 6 que estábamos esperando desde finales de diciembre y que finalmente llegaron ayer después de ser terminadas en el astillero de construcción en Temmer. Solo llegaron las naves completamente nuevas, pero sin pilotos, ya que reemplazarán a las obsoletas naves de caza que quedan aquí que serán llevadas a Temmer para otras asignaciones y tareas. Serán pilotadas por los mismos pilotos que tenemos aquí que son Salaphaiel, Dhor K'aal'el, Athena Swaruu, Azrael, Tar'el y Aiden, como ya saben.

Esto es parte de los esfuerzos de Alenym para equipar a la Toleka con naves de caza de última generación, en caso que sean necesarias, como se puede imaginar. Y esto incluye algo así como una homologación de las naves estelares de tipo caza donde los repuestos y el mantenimiento serán básicamente los mismos entre todas las de la flota, siendo que ahora solo hay dos tipos de motores diferentes entre todas esas naves: las de caza de clase Suzy, que son las de las camadas de producción desde la 1 hasta la 4, y las más grandes de la nueva clase Super Suzy o camada versión 6. La versión Super Suzy 5 quedó solo como prototipos para uso en Temmer. Solo dos naves estelares Scimitair de clase más antigua permanecerán aquí.

Hoy, 28 de febrero, es el cumpleaños de Khila aquí y le estamos preparando una fiesta. Esto me lleva a hacerle saber que todos los cumpleaños aquí se calculan lo mejor posible utilizando mapas estelares, pero nunca son realmente precisos. Solo observamos los cumpleaños porque son una linda festividad para celebrar la existencia de un ser querido, y este es un ejemplo de la influencia humana sobre nosotros. Aceptamos plenamente tener mucha influencia humana aquí, pero no a todos, sobre todo a los que estuvieron unos años ahí abajo o que tuvieron mucho contacto con humanos. Tenemos un pie en cada mundo. Aunque la mayoría de la gente aquí son Taygeteanos, a quienes les cuesta incluso empezar a comprender a los humanos y su sociedad, y una vez más debo decir que somos más personas como tú.

Las fechas que hemos elegido como cumpleaños o que calculamos para que así

fuera lo mejor posible son las siguientes, pero aquí solo mencionaré a las personas más inmediatas y no a la lista completa: 28 de febrero para Khila, 2 de marzo para Dhor K'aal'el y Athena Swaruu, 8 de marzo para Sophia Yazhi Swaruu, y mi cumpleaños fue trasladado de esa misma fecha al 8 de mayo, pues es la fecha registrada en la cédula de identidad que tenía cuando caminaba entre humanos allá abajo hace unos años. Alenym considera el 4 de abril como su cumpleaños humano y el primero de septiembre como su cumpleaños estelar. Y Nai'shara celebra el 8 de septiembre como su cumpleaños.

Como última nota, quiero agradecerles a todos nuevamente por su apoyo y donaciones. Realmente los necesito, ya que lo que YouTube me da no es suficiente para alimentarme a mí, a Yazhi y a Athena, y a todas las personas que dependen de la Tierra aquí, incluidos todas las otras cosas necesarias como dinero para movimiento y misiones para cuando haya que hacer algo en la superficie del planeta. Aprecio enormemente sus esfuerzos. Ustedes cambian vidas y nos están ayudando mucho más de lo que puedan imaginar. Gracias, amigos. Así que esto será todo por hoy.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño,

Su amiga,

Mari Swaruu